

次世代モノづくり経営者交流会

～ヒトが育つモノづくり経営こそが、事業を伸ばし企業をのばす！～

2月24日 於 京都パルスプラザ

洛陽化成(株) 福井 悠記

2月24日(金)京都パルスプラザ 5階ラウンジにて「次世代モノづくり経営者交流会」と題しまして、機青連主催の経営者によるパネルディスカッションを開催しました。

パネラーには機青連会員企業の、

山本精工株式会社代表取締役副社長 山本 昌作氏、

生田産機工業株式会社代表取締役 生田 泰宏氏、

株式会社セイワ工業専務取締役 東 憲彦氏を迎え、

コーディネーターは、

機青連副代表幹事

株式会社コーシン専務取締役 恩田 健帥氏が務め、

「ヒトが育つ」をテーマに惜しげもなくお話していただき、機青連での経験が今の経営に活かされているということについても語っていただきました。

またこの厳しい時代の中大きく企業を成長させてこられた3名の貴重なお話を少しでも多くの方々に見ていただきたいという思いでUstreamにて同時中継をしました。

会場には約80名の方に御来場いただき、インターネット上でもパネルディスカッションを見ていただくことができたくさんの方に気付きを持ち帰っていただけたと思います。

我々若手会員にとっても事前の打ち合わせを通して先輩方との接点をもつ事ができ、普段はなかなか聞けないお話を伺う事ができました。その中で、今後の自社や中小企業にも必要な、テーマである「ヒトが育つ」ということの大切さを考える機会を与えていただきました。

